



Susana Moscatel
"El teatro se queda en casa, gran iniciativa a partir de las redes" - P. 27



Alfredo Campos Villeda
"En la hora más oscura, además, a lidiar con la rapiña" - P. 2



Gonzalo Oliveros
"En tiempos de crisis se necesita la percepción de liderazgos" - P. 11

Pandemia. Aunque 20 mil reactivos no llegaron ayer a la entidad por incumplimiento de la empresa proveedora, el mandatario estatal informó que se realizarán 600 exámenes diarios durante abril

Jalisco, listo para aplicar las pruebas de covid-19: Alfaro

REDACCIÓN, GUADALAJARA

El gobernador Enrique Alfaro mantuvo su intención de realizar pruebas rápidas de detección del covid-19 desde hoy, pese a que las 20 mil que compraron no llegaron

ayer por incumplimiento de la empresa proveedora, que argumentó problemas aduanales.

Según las autoridades, las pruebas rápidas han sido avaladas por los organismos internacionales y

permitirán tener un panorama epidemiológico de la enfermedad, como lo recomienda la Organización Mundial de la Salud; sin embargo, no ha llegado la totalidad de los reactivos que se compraron. PAG. 8

Segunda muerte en Jalisco
 El hombre tuvo contacto con el primer fallecido

REDACCIÓN - PAG. 8

Asciende la curva

Reportan cinco muertes y 110 contagios en 24 horas

REDACCIÓN - PAG. 14



Andrés Manuel López Obrador, Arturo Herrera y Hugo López-Gatell durante la videocumbre del Grupo de los 20. ESPECIAL

Anuncian apoyos para productores de maíz

REDACCIÓN, GUADALAJARA

Con un fondo inicial de 150 millones de pesos contará el Fideicomiso para Productores de Maíz en Jalisco para apoyar a los productores ante la contingencia sanitaria ocasionada por el covid-19. El consejo de operación será ocupado en su mayoría por productores, dejando en segundo plano la presencia del gobierno. PAG. 11

Tiempo de jugar y aprender en casa
Ocio, para vivir la ciudad

Vincula Estados Unidos a Maduro con el cártel de Joaquín El Chapo Guzmán

JUAN ALBERTO VÁZQUEZ, NY

Los fiscales general de Estados Unidos y de distrito sur de Nueva York acusaron al presidente

de Venezuela, Nicolás Maduro, de mantener vínculos con el cártel de Sinaloa y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia para el tráfico de cocaína. PAG. 17



Juan Pablo Villalobos. "Ya se me acabó el mezcal, pero todo bien en Barcelona"

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
 cmarin@milenio.com

"Corrupción" sin consecuencias

Si fueron sobornos la causa del cierre de la cervecería, ¿quiénes irán a la cárcel? PAG. 15